

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah swt. yang telah memberikan nikmat kesehatan, kesempatan dan keluangan waktu untuk dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Salawat beriring salam disampaikan kepada Rasulullah saw. yang telah membawa umatnya kepada jalan kebenaran yang diridhoi Allah swt. dari dunia sampai ke akhirat.

Tesis ini berjudul **“DINAMIKA SOSIAL DAN EKONOMI PASAR TRADISIONAL DI PASAR GOTONG ROYONG DESA TIMBANG JAYA KECAMATAN BAHOROK KABUPATEN LANGKAT”**, ditulis dengan tujuan untuk menyelesaikan pendidikan guna memperoleh gelar sarjana strata dua (S.2) pada program studi Antropologi Sosial di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Selama melakukan penelitian dan penulisan tesis ini, penulis banyak memperoleh bantuan baik secara moril maupun materil dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada :

Kedua orang tua penulis tercinta, ayahanda Suwarno dan Ibunda Sumiarti yang selalu mendo'akan dan telah memberikan segala-galanya sehingga dapat menghantarkan penulis menyelesaikan pendidikan gelar sarjana strata dua (S.2) pada program studi Antropologi Sosial di PPs UNIMED. Semoga Allah Swt. membalas jasa-jasa kebaikan keduanya dengan balasan yang sebaik-baiknya. Khusus kepada kedua orang tua tercinta dengan rasa bangga penulis mendoa'kan semoga selalu dalam naungan Allah swt.

Ucapan terima kasih kepada suami tercinta Hery Sahputra, M.TH untuk doa', kasih sayang, perhatian, semangat, motivasi, pengertian dan dukungannya untuk segera menyelesaikan tesis ini dan akhirnya kita bisa tersenyum bahagia. Mudah-mudahan kita menjadi keluarga yang diridhoi Allah swt. dan cinta kita selamanya baik di dunia maupun di akhirat.

Terimakasih yang dalam penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Phil. Ichwan Azhari, M.S sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Pujiati, M.Soc sebagai dosen pembimbing II yang dengan sabar dan tulus memberikan arahan bagi penulis dari awal hingga selesainya tesis ini. Rasa terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Robert Sibarani, M.Si, Dr. Deny Setiawan, M.Si dan Dr. Hidayat, M.si selaku dosen penguji yang juga banyak memberikan arahan dan dukungan dalam tesis ini.

Terimakasih kepada bapak kepala desa serta ibu Sekretaris Desa Tengku Mardiah beserta jajarannya yang banyak membantu penulis ketika mengambil data di Desa Timbang Jaya Kecamatan Bahorok.

Ucapan Terimakasih kepada kakek penulis Poniman dan nenek penulis Nasipah yang telah banyak mendoa'kan dan memberi motivasi agar tetap sabar dalam menuntut ilmu. Semoga Allah selalu memberikan kesehatan kepada keduanya. Kakak tersayang Rini Andriani AMK, Andi Heri Kurniawan Amd, adik tersayang Agung Ramdhani, ponakan tersayang yang selalu buat tersenyum Albi pasha kurniawan dan seluruh keluarga yang saya sayangi.

Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Eka F. Sitinjak, Bambang Suharsono, Natalia Febriani, Rinta Naibaho, Taufik Hidayat, Yusda Novianti, Hamidah Hanim, Alan Darmawan, Ade Panjaitan, Ikhwan Rifai, Maharani, Zaini, Irma Irawan, Fadhilatun Mahfudzah, Darmayanti Rotonga, Winda Siska Sari Dewi dan teman-teman yang lain yang telah banyak membantu dan memberikan semangat kepada penulis. Mudah-mudahan persahabatan kita sampai kita tua kelak.

Sebagai ungkapan rasa terima kasih, penulis memohon kepada Allah Swt. semoga kepada semua pihak yang telah berkenan memberikan dukungan dan bantuan selalu mendapat karunia-Nya.

Penulis menyadari, tesis ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi isi maupun penulisan. Penulis mengharapkan saran dan masukan yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini, Akhirnya penulis mengharapkan agar tesis ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juli 2016

Rita Andriani

